

ABSTRAK

Novem Rega Herlambang. 2021. *Pengaruh Kemajuan Teknologi, Jaringan Komunikasi dan Kualitas Informasi terhadap Pengendalian Internal di Bidang Sistem Informasi Akuntansi pada PT. Federal International Finance Kota Metro*. Skripsi. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) H. Jawoto Nusantoro, S.E., M.Si. (2) Ana Septiani S.E., M.Si.

Kata kunci: Kemajuan teknologi, Jaringan Komunikasi, Kualitas Informasi, Pengendalian Internal Sistem Informasi Akuntansi.

Perkembangan teknologi, komunikasi dan informasi, terutama pada era digital saat ini berdampak signifikan terhadap sistem informasi akuntansi dalam suatu perusahaan. Pengendalian internal dalam sistem informasi akuntansi serta peningkatan jumlah dan kualitas informasi dalam pelaporan keuangan juga akan terpengaruh. Perkembangan akuntansi yang menyangkut SIA berbasis komputer dalam menghasilkan laporan keuangan akan mempengaruhi praktik pengauditan

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh kemajuan teknologi komunikasi dan informasi terhadap pengendalian internal di Bidang Sistem Informasi Akuntansi pada PT. Federal International Finance Kota Metro.

Desain penelitian adalah penelitian kuantitatif. Metode yang digunakan. Objek dalam penelitian ini adalah Kemajuan teknologi, Komunikasi, Informasi dan Pengendalian Internal Sistem Informasi Akuntansi. Kegiatan penelitian ini dilakukan di PT. Federal International Finance Kota Metro. Populasi penelitian adalah karyawan di PT. Federal International Finance Kota Metro dengan jumlah sampel yang diambil sebanyak 42 responden. Teknik pengumpulan data menggunakan kuisioner. Alat analisis yang digunakan adalah menggunakan analisa kualitas data dan analisis regresi linier berganda dengan program SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan secara partial kemajuan teknologi, komunikasi dan informasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pengendalian Internal Sistem Informasi Akuntansi. Secara simultan Kemajuan teknologi, Komunikasi, dan Informasi secara simultan mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pengendalian Internal Sistem Informasi Akuntansi. Berdasarkan angka coefisiensi dan nilai t_{hitung} dapat diketahui bahwa faktor yang paling berpengaruh terhadap Pengendalian Internal Sistem Informasi Akuntansi adalah faktor komunikasi.